



Más conexiones con Rusia

## El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia una nueva ruta con San Petersburgo

- La compañía aérea S7 Airlines ofrece esta conexión los miércoles y los sábados
- Las aerolíneas ofrecen 210.000 plazas con Rusia para la presente temporada estival, un 12% más

28 de abril de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha iniciado hoy una nueva ruta con San Petersburgo, Rusia, de la mano de la compañía S7 Airlines, que ofrecerá esta conexión los miércoles y sábados.

El primer avión que ha llegado al aeropuerto alicantino procedente de San Petersburgo, un Airbus 319 con 144 asientos, ha sido recibido por los bomberos del Aeropuerto con el tradicional arco de agua

Además, el Aeropuerto de Alicante-Elche ha preparado una tarta conmemorativa de la ruta que han cortado representantes de la aerolínea, del Patronato de Turismo Costa Blanca y del Aeropuerto. Posteriormente, el pastel ha sido repartido entre los pasajeros de salida que esperaban su vuelo en la zona de embarque.

La compañía S7 Airlines también oferta vuelos con Moscú-Domodovovo con frecuencia diaria desde la terminal alicantina.

El mercado ruso ha experimentado un significativo aumento de frecuencias a los aeropuertos de San Petersburgo, Moscú-Domodovovo y Moscú-Sheremetyevo. En global, las compañías aéreas ofertan 210.000 plazas para la temporada de verano con Rusia, lo que supone un incremento del 12% respecto a la anterior temporada estival.